

Tendencias

El calzado vuelve a encontrarse: cuenta atrás para Micam con 500 expositores

La organización prevé recibir más de 5.000 compradores internacionales, la mayoría de Italia y Europa. Será el primer gran evento en Fiera Milano Rho desde el confinamiento.

Modaes
4 sep 2020 - 11:58



La moda vuelve a verse las caras. Micam, una de las mayores ferias de calzado en Europa, se celebrará de forma presencial entre el 20 y el 23 de septiembre en el recinto ferial Fiera Milano Rho, de Milán.

Será el primer gran evento en estas instalaciones tras el confinamiento y contará con 500 expositores. **La organización prevé que acudan más de 5.000 compradores internacionales**, la mayoría de Italia y Europa. Antes del coronavirus, la empresa contaba con 1.200 expositores y 45.000 visitas por edición.

“Micam será el primer hito de la nueva campaña de ventas de un sector estratégico de

Modaes

la economía italiana”, señala Siro Badon, presidente de Micam. “El encuentro presencial en la feria continúa siendo la mejor forma de negociar pedidos”, continúa.

Micam prevé recibir a 5.000 compradores internacionales en esta edición

El ejecutivo ha señalado que la financiación del Gobierno destinada a empresas italianas que participen en ferias internacionales “es una solución concreta para apoyar el relanzamiento de la industria en los mercados globales”.

Micam es una de las pocas ferias de moda que han optado por mantenerse en el calendario con un formato físico. El evento incluirá también el evento The OneMilano Special dedicado a prêt-à-porter femenino.